

## ABSTRAK

**Juni Aida. NIM.3172111017. Pengaruh Kegiatan Kepramukaan Terhadap Sikap Prososial Siswa Kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh yang signifikan pada Kegiatan Kepramukaan Terhadap Sikap Prososial Siswa Kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Penelitian ini dilaksanakan di MTs Negeri Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan yang beralamatkan di Jalan Protokol Nomor 5 Desa Sabungan kecamatan Sungai Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Korelasional dengan mengacu pada teknik pengumpulan data yaitu meliputi observasi, angket (kuesioner) dan dokumentasi. Pada Penelitian ini peneliti menggunakan populasi yaitu seluruh siswa kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan yang berjumlah 192 siswa yang terdiri dari 6 kelas serta yang menjadi sampel dalam penelitian ini yaitu 15% dari jumlah siswa kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan yaitu 30 siswa. Adapun Pengolahan data yang digunakan yaitu dengan metode kuantitatif statistik dengan rumus product moment. Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh pada kegiatan kepramukaan terhadap sikap prososial siswa kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Kegiatan kepramukaan mempengaruhi sikap prososial siswa kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan Kabupaten Labuhan batu Selatan sebesar 50,97 %. Nilai  $r_{hitung}$  lebih besar dari pada nilai  $r_{tabel}$  ( $r_{hitung} > r_{tabel}$ ) atau  $0,714 > 0,34$  dimana  $r_{tabel}$  pada  $n = 30$  pada taraf kesalahan 5% adalah 0,34. Hasil Penelitian dengan menggunakan uji t diperoleh  $t_{hitung} = 5,38$  dengan harga  $t_{tabel} = 2,04841$  karena  $t_{hitung}$  lebih besar daripada  $t_{tabel}$  ( $5,38 > 2,04841$ ) pada taraf signifikan 5% pada derajat kebebasan ( $dk$ ) =  $n - 2 = (30 - 2 = 28)$  sehingga, hipotesis alternatif yang menyatakan terdapat pengaruh pada kegiatan kepramukaan terhadap sikap prososial siswa kelas VII MTs Negeri 2 Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

**Kata Kunci: Kegiatan Kepramukaan, Sikap Prososial**